

Gruss vom Kantonalfest 1913

und 25jährigen Jubiläum  
des zürcher. Kantonal-Verbandes  
vom Blauen Kreuz in Winterthur



lieber Herr Pfarrer.

Bin seit dem 1. Mai  
in Rütli (Luzern) bei  
einem Gärtner u.

Bin heute aus  
Kantonaltoblaukreuz  
fest von welchem  
ich Ihnen u. Ihrer  
Frau meine herz-  
liche Grüsse

Gärtner  
Kantonaltoblaukreuz  
fest von welchem  
ich Ihnen u. Ihrer  
Frau meine herz-  
liche Grüsse

Herrn

Pfarrer H. Barth.

Safemühl  
Argau.

KBA 9373.115

Polygraphisches Institut A-G, Zürich

Verlag: Blaukreuzverein Winterthur

**Blaukreuzhaus Winterthur**  
Rosenstrasse 5

